

"Ce livre devrait être lu par tous nos acadiens: par ceux qui s'intéressent à la terre et par ceux qui ne s'y intéressent pas . . . pour qu'ils s'y intéressent. C'est aux jeunes surtout que l'auteur adresse son ouvrage, et par conséquent tout jeune homme de chez nous devrait se le procurer."

Ph. Belliveau, P. D., curé de Grand'Digue.

---

"Votre "Retour à la terre" fera du bien à la jeunesse acadienne et favorisera le mouvement en faveur de la colonisation."

P. Sylvain, Chanoine, Supérieur du Séminaire de Rimouski.

---

"Cette intéressante brochure devrait être l'ami et le conseiller de tous nos foyers acadiens puisqu'elle est faite tout exprès pour nous."

D. F. Léger, curé de Cocagne.

"Comme on sent bien, en vous lisant, que l'amour du sol n'est pas chez vous un sentiment de parade, ni de truqué. Aussi